

Willy Meyer: "Hay una gran distancia entre lo que piensa la sociedad española sobre el Sáhara y cómo han actuado los gobiernos equot; el El eurodiputado de IU y la candidata al Congreso, Ana Rodríguez, mantuvieron un encuentro con colectivos de cooperación internacional para abordar la situación del pueblo saharaui

. Izquierda Unida pide al resto de fuerzas políticas que se "posicionen" en materia de política internacional y especialmente que muestren sus planteamientos respecto al proceso de descolonización y autodeterminación del Sáhara. En ello han incidido el europarlamentario de la formación, Willy Meyer, y la candidata de la coalición al Congreso de los Diputados, Ana Rodríguez, en un encuentro mantenido en la tarde de ayer en Chiclana con colectivos que trabajan en el ámbito de la cooperación internacional de toda la provincia.

El momento por el que pasa este proceso y la situación del pueblo saharaui fueron los ejes de este encuentro que llega poco después de la agresión que sufrió el propio Meyer por parte de la Policía marroquí en su reciente intento de visita a la zona.

El eurodiputado incidió en la reunión en que "en España la sociedad civil tiene una gran solidaridad con el pueblo saharaui y hay una distancia enorme entre lo que piensa la sociedad española y lo que actúan y cómo actúan los gobiernos". "Por eso ha llegado el momento de emplazar a todas las fuerzas políticas a que se posicionen respecto a esta situación", añadió **Meyer**

- . En esta línea, dejó clara la postura de IU al afirmar que
- "hay que respetar el derecho internacional y hay que estar con el pueblo saharaui hasta que ejercite su derecho a la autodeterminación
- ", ha declarado.

El izquierdista manifestó que en esta campaña, desde IU "queremos hablar también de la política internacional que debe de hacer España". Así, ha afirmado que "PP y PSOE se han puesto de acuerdo en las grandes líneas de una política internacional que no compartimos desde IU, y que pasa por la pertenencia a la Alianza Atlántica, que forma parte de la cultura de la sangre, y que gasta una cantidad ingente de dinero en gasto de dinero y en proyectos industriales y de I+D en armamento, y en una política exterior hacia Europa que para nada tiene en cuenta los derechos humanos".

Meyer

reconoció que estos posicionamientos llegan "en un momento internacional muy complicado, en el que esta crisis sistémica nos está llevando a un callejón sin salida a nivel internacional . No se respeta el derecho internacional, no se ayuda a la ONU para que se haga el rediseño democrático del mundo y una parte importante de la humanidad, 70.000 personas al día, mueren de hambre por falta de las condiciones de una vida mínimamente digna. Y frente a ese horror se gastan diariamente 4.000 millones de dólares en armamento".

Por su parte, la candidata al Congreso por la provincia de Cádiz recordó que "la situación del pueblo saharaui y su derecho de autodeterminación nunca debe dejar de ser un tema de actualidad y nunca debe dejar de ocupar nuestras cabezas y nuestra capacidad de lucha".